

千葉大学教育学部附属中学校統合60周年記念事業
募金趣意書

千葉大学教育学部附属中学校、昭和22年4月に開校された前身である千葉師範学校男子部附属中学校と女子部附属中学校が、昭和24年5月に千葉大学千葉師範学校第一附属中学校、第二附属中学校と、また昭和26年4月に千葉大学教育学部附属第一中学校、第二中学校との改称を経て、昭和40年4月に統合し、千葉大学教育学部附属中学校として正式に発足しました。同年4月15日に開校式が挙行され、爾来この日を統合記念日と定めて今日に至り、来る令和7年4月15日に統合60周年の記念日を迎えることとなりました。

その間、本校は常に時代を先取りした中等教育を実施し、幾多の俊英を世に送り出しつつ、日本を代表する教育実践研究校として教育研究の推進と教員の養成に貢献して参りました。

今般統合60周年を迎えるにあたり、未曾有のコロナ禍など変化の激しかったこの10年間の振り返るとともに60年間の歴史をまとめ、未来につないでいくことを趣旨として、記念式典の挙行及び記念誌の発行を予定しております。

また、現役の生徒たちが快適な環境の中で誇りをもって「ちばふ生活」を満喫できるよう、その学校設備改修・教育支援等も行っていきたいと考えています。

つきましては、この度、統合60周年記念事業を円滑に運営・実施するための寄附金を募ることを考えております。卒業生である同窓会会員の皆さまはもとより、財界その他各方面からのお力添えを賜りたく、何卒、この趣旨にご賛同いただきまして、格別のご芳志をお寄せいただきますよう切にお願い申し上げます。

尚、ご協力を賜りました寄附金は、統合60周年記念事業の運営及び学校の設備改修・教育支援費用等に使用させていただく予定としております。

令和6年9月

千葉大学教育学部附属中学校
校長 樋口咲子

千葉大学教育学部附属中学校同窓会
会長 鈴木英一（統合3回）

千葉大学教育学部附属中学校後援会
会長 荒井芙美